

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 18 août 2018

Poutine, réunion privée avec Trump ; l'âme - origine, vies des personnages, sources d'information, système de guidage, amas d'âmes, rôles, énergies féminines et masculines ; première incarnation ; limites du cerveau 3D

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. La plupart de vos questions et de vos commentaires portent sur la [rencontre privée](#) entre le président des États-Unis, Donald Trump, et le président de la Russie, Vladimir Poutine. La réunion devait être privée, en seule présence de leurs traducteurs, parce que la nature des informations les plus cruciales dont ils ont discuté exigeait le secret. C'est ce que nous ont dit les membres des forces spéciales extraterrestres des agences de renseignement : la Russie possède une myriade de fichiers informatiques et d'appels enregistrés qui sont autant de preuves des crimes des Illuminati contre l'humanité.

Cette collecte de preuves a été cruciale alors que Poutine, l'une des personnes les plus puissantes et les mieux informées de votre monde, dirige le groupe travaillant dans les coulisses pour arrêter et poursuivre les coupables. En plus des deux présidents, d'autres personnalités influentes des gouvernements et des secteurs économique, judiciaire, corporatif, militaire, religieux et des médias sont impliquées dans cette entreprise d'envergure ; et jusqu'à ce que tous les dominos soient en place, l'aspect le plus important de la conversation entre Poutine et Trump à la réunion d'Helsinki ne peut pas être divulgué publiquement.

Toutefois, la tête des Illuminati a senti que quelque chose se tramait. À l'origine, leurs accusations contre Poutine et la Russie pour le trouble causé par les sous-fifres des Illuminati étaient une vengeance motivée par le refus répété de Poutine de s'unir à eux. Il était donc urgent de les calomnier, lui et son pays. "Ingérence russe dans l'élection aux États-Unis en 2016" et "création de divisions parmi les électeurs via les médias sociaux" allant jusqu'à "la Russie va essayer de manipuler les élections dans tous les pays démocratiques", "Poutine a mené une guerre cyberspace" et "la Russie pourrait couper les réseaux électriques et créer le chaos".

Le but de cette propagande anti-Russie accrue est de convaincre la population que rien de ce qui sort de ce pays n'est digne de confiance, que rien de ce que dit Poutine ne peut être cru, si bien que, lorsque les preuves susmentionnées seront dévoilées, elles seront écartées. Cette réaction est probable, de même que les démentis véhéments des Illuminati, mais finalement la vérité et la justice prévaudront. Si vous avez entendu ou lu des infos à propos de l'éventualité d'arrestations et d'accusations, faites preuve de discernement — certaines de ces informations sont exactes, certaines ne le sont pas, et partout où les Illuminati contrôlent les médias, ce qui est exact est étiqueté "théorie du complot".

Des vibrations toujours croissantes sous-tendent l'effort de collaboration pour mettre fin à leur long règne de tromperie et de contrôle mondial via leur empire international malveillant. Cependant, quand cet empire ne sera plus que poussière et décombres, les effets de sa dévastation économique et de sa manipulation sociétale persisteront pour beaucoup de gens, et beaucoup d'autres seront encore opprimés par des régimes tyranniques. Votre mission en tant que travailleurs de la lumière continue d'être d'une importance capitale ! Envoyer de l'énergie amour-lumière dans vos pensées, sentiments et actions, et visualiser la Terre baignant dans une lumière dorée aidera à hâter le jour où tous les peuples pourront se réjouir, dans la liberté et le partage de l'abondance du monde.

Ceci dit, nous souhaitons toujours répondre à vos centres d'intérêts concernant les événements du monde, et le faire dans le contexte des lois universelles et de l'ascension planétaire et personnelle élève votre conscience. Aussi, le but de nos messages est d'offrir

un éclairage sur d'autres sujets tout aussi importants pour vous, et nous recevons tous les commentaires et questions de nature spirituelle.

"Je comprends que je suis une âme avec un corps de personne physique, pas l'inverse. Le problème est que je ne sais pas exactement ce qu'est une âme, ou ce qu'elle fait, ou d'où elle vient. Les quelques personnes avec qui je peux parler de métaphysique ne semblent pas le savoir non plus. Que peut nous dire Matthew au sujet de la mystérieuse âme ?"
Nous ferons de notre mieux pour clarifier le "mystère". L'âme vient du Créateur/Création — le Créateur, la Source de tout ce qui existe ; la Création, le "produit" de l'action créatrice. Pour simplifier, nous disons Créateur, et d'autres désignations pour l'Être Cosmique Ultime font référence à La Totalité, Tout Ce Qui Est, JE SUIS et l'Unité De Tous. La plupart des gens attribuent à Dieu ces termes globaux, quels que soient les noms donnés par les religions à l'âme qui est l'Être Suprême de cet univers, parce que les religions soutiennent que Lui et le Créateur ne font qu'un et que même votre science ne fait pas de différence entre cet univers et le cosmos, qui contient actuellement sept univers de tailles incommensurables.

Nous ne savons pas ce qui existait avant la première expression de Lui-même du Créateur, souvent appelée — à tort, comme on nous l'a dit — le "Big Bang". Cette expression était la libération silencieuse¹ de la force la plus puissante du cosmos, l'essence pure amour-lumière du Créateur. Cette énergie divine infinie et indestructible qui contient la conscience cosmique, ou Mental Créateur, est le Commencement et la composante de chaque âme dans tout le cosmos.

À un moment donné, le Créateur a conféré aux âmes le don du libre arbitre et de sa capacité inhérente de manifestation. C'est la base de la vie dans cet univers, où les âmes sont manifestées par Dieu — l'âme choisie par le Créateur pour être le régent de cet univers — grâce à Ses pouvoirs de *co-crédation* avec le Créateur. Dieu utilise l'énergie du Créateur pour réaliser Ses idées et, en tant que microcosmes de Dieu, chaque âme dans Sa famille universelle a *proportionnellement* la même capacité de co-crédation que Lui.

L'âme peut vivre dans un corps physique, ou éthérique, ou en esprit libre sans forme, qui se souvient de son Origine et connaît sa mission de vie. Quand une âme choisit une vie physique, et selon le statut évolutif de sa conscience, le choix peut être celui d'un corps humain ou de toute autre apparence de civilisation incarnée, de toute espèce animale ou végétale, d'une planète, d'un soleil ou de tout autre corps astral. Quels que soient la forme et l'endroit dans cet univers où une âme choisit d'être, elle est toujours un être éternel inviolé et indépendant et — en même temps, énergétiquement parlant — inséparablement liée à Dieu et au Créateur ainsi qu'à toutes les autres âmes partout dans le cosmos.

Maintenant, ramenons cela à la Terre, le nom actuel de la planète qui a été choisie pour être le corps de l'âme appelée Gaïa. Elle est la source vitale de tout ce qui existe sur et dans son corps, et chaque âme qui s'y incarne constitue la force vitale des personnages² qu'elle co-crée pour la diversité de l'expérience physique. Lorsqu'une âme produit un personnage, cette âme devient une âme "cumulative" ou âme "parent", et toute la connaissance acquise par chacun des personnages de la lignée est à la disposition de tous les autres. Quand les âmes d'un personnage produisent de la descendance, elles deviennent des "âmes cumulatives"³, et tandis que cette "famille" ne cesse d'augmenter, le réservoir de sagesse, de connaissance et d'expérience à fournir à chaque nouveau personnage se développe en conséquence.

¹ Voir ou revoir ce magnifique [extrait du Rig-Véda](#). NdT.

² [Compilation Personnages](#). NdT.

³ [Compilation Âme cumulative](#). NdT.

Nous disons l'âme *cumulative* pour indiquer l'accumulation de personnages dans la lignée, mais ce qui s'accumule en fait, ce sont des fragments de *connaissances mémorisées depuis les Origines*. La connaissance est dans chaque âme, mais le personnage a oublié tout cela afin de pouvoir agir avec son libre arbitre et manifester des choix.

Mais cela ne signifie pas que l'âme abandonne sa progéniture ! Chaque personnage a accès à tout ce qui est stocké dans l'entrepôt familial, la conscience collective de la civilisation de la Terre, la conscience de masse de cet univers, et la conscience cosmique. Il ne s'agit donc pas d'apprendre à nouveau, mais plutôt de se rappeler ce qui est connu au niveau de l'âme et d'appliquer cette connaissance à la vie physique. De plus, l'âme donne à son personnage un superbe système de guidage : la conscience, une capacité d'aimer illimitée, le sens de l'honneur, l'instinct de survie, l'intuition, l'inspiration, l'aspiration, la créativité — toutes les expressions des arts viennent de l'âme — ainsi que la capacité de communiquer télépathiquement et d'effectuer d'autres activités "paranormales". L'exploitation des sources d'information dépend du niveau de conscience d'un personnage et le bénéfice du système de guidage dépend des choix du libre arbitre.

Quand les mêmes âmes choisissent d'avoir plusieurs vies ensemble, on peut les appeler un groupe d'âmes, et ces groupes varient considérablement en nombre. Si un groupe s'est accru jusqu'à comporter plusieurs milliers d'âmes, relativement peu d'entre elles partagent une vie spécifique. Chaque âme qui le fait passe un contrat pour son rôle — parent, enfant, grand-parent, frère, sœur, autre parent, conjoint, enseignant, employeur, ami, collègue d'affaires, concurrent, adversaire. Les différentes générations sont facilement appariées parce que les âmes sont dans le continuum intemporel, où toutes les vies se produisent simultanément, et les contrats collectifs deviennent l'accord prénatal du groupe. Les accords sont faits avec un amour inconditionnel et sont conçus pour offrir des opportunités de croissance — leçons karmiques — pour chaque participant. Certaines âmes acceptent de jouer des rôles "lourds" pour fournir les circonstances nécessaires lorsque d'autres dans le groupe choisissent d'équilibrer d'autres expériences de vie, et afin que chaque personnage progresse dans la connaissance spirituelle consciente, comme le font tous les autres.

L'âme n'est pas blessée si son corps est réduit en morceaux ou ravagé par la maladie⁴, pas plus qu'une âme n'est affectée par un avortement. L'âme qui, dans l'accord, a choisi de jouer le rôle de la femme, peut avoir choisi de faire l'expérience de la gamme des émotions qui accompagnent cet avortement ; et, avec la pleine conscience de ce choix, une âme peut entrer dans le fœtus, puis en sortir et laisser la place à une autre âme afin que les deux puissent expérimenter les mêmes sensations que la femme — cette brève exposition peut servir les deux âmes tout aussi bien qu'une vie physique d'expérience de ces émotions.

Il y a un autre aspect important au sujet des âmes. Bien que Dieu soit généralement appelé "il", Dieu est androgyne, c'est-à-dire l'équilibre parfait des énergies féminine et masculine. Toutes les autres âmes ont aussi les deux énergies, mais l'une est prédominante pendant le processus d'avancement vers l'androgyne — par exemple, Gaïa est principalement féminine et l'âme qui s'est incarnée dans la planète appelée Mars est principalement masculine.

Les personnages ont les mêmes énergies à des degrés très variables, mais contrairement aux âmes, les corps ont des genres et des orientations sexuelles, et ceux-ci sont choisis par l'âme en fonction de ce qu'elle veut expérimenter au cours de la vie. Cela peut être en tant qu'homme hétérosexuel avec une énergie majoritairement féminine qui se prête à une nature douce et réfléchie et équilibre la vie de l'âme en tant qu'homme ou femme affirmé

⁴ Revoir à ce sujet cet [extrait de La Bhagavad-Gîtâ](#). NdT.

et agressif. Il peut s'agir d'une femme mentalement et émotionnellement née dans un corps masculin — vous appelez transgenres les personnes qui corrigent cette inadéquation — ou d'une vie où l'homosexualité est le choix de l'âme en matière de caractère sexuel naturel. Le but de chaque âme dans chaque vie physique est de parvenir à une expérience équilibrée, et quel que soit le nombre d'incarnations qu'une âme peut avoir — il peut y en avoir des centaines ou des milliers — chacun de ses personnages est une âme, indépendante de toutes les autres, mais éternellement connectée énergétiquement avec elles.

Entre les incarnations, les personnages des âmes vivent dans un monde spirituel, dans un corps éthérique sans organes reproducteurs ni sensations sexuelles. Et certaines âmes sont si hautement évoluées qu'un nombre incalculable d'entre elles vit en collectif, dans un état de conscience de groupe sans forme où règnent un équilibre et une harmonie parfaits dans un état de béatitude qui dépasse votre imagination ou, plus précisément, qui dépasse votre niveau actuel de conscience.

Si l'âme reste encore "mystérieuse" après cette explication, c'est que nous en avons trop dit. La réalité peut être résumée simplement : en utilisant l'énergie lumière-amour parfaite du Créateur, Dieu a conçu l'être magnifique, divin, immortel qui est vous : une âme.

Y a-t-il un nombre fini d'âmes dans la banque collective d'âmes qui deviendront humaines et qui continueront de se recycler ou de se réincarner à maintes reprises... ou certains nouveau-nés sont-ils créés pour cette terre et leur naissance est-elle une première incarnation ? Il n'y a pas de nombre fini d'âmes dans cet univers, et il ne pourrait jamais y en avoir, mais cela n'est pas dû au recyclage ou à la réincarnation — quelqu'un qui a quitté une vie sur Terre ne revient pas comme la même personne dans un nouveau corps. *[Le message du [3 février 2014](#) contient une explication complète.]* Absolument, les bébés sont "nouvellement créés" pour naître sur Terre ! Même s'il pourrait s'agir de la "première incarnation" de l'âme — sa première fois en tant qu'âme "cumulative" ou "parent" — elle est *la seule* incarnation de cette nouvelle petite personne, ou personnage. L'âme "parent" aura d'autres incarnations, ainsi que l'âme qui vient juste de s'incarner ; chaque vie physique est "la première et la seule" pour chacun des descendants du personnage d'une âme.

Répondons ici à la question connexe d'un autre lecteur. À mesure qu'un bébé grandit et que des traits de personnalité et des capacités semblables à ceux d'un membre décédé de la famille émergent, l'héritage génétique joue un rôle, mais le fait de suivre les traces de ce parent peut être le choix de l'âme dans l'accord familial prénatal. Ou bien, au fil des années, l'enfant peut développer d'autres capacités et caractéristiques et poursuivre des intérêts différents. Alors que chaque âme arrive avec le don de connaissances dont nous avons parlé dans notre explication de "l'âme", par une intention divine, tout cela est rapidement oublié afin que l'enfant puisse grandir conformément à ses propres idées, choix et objectifs.

"Existe-t-il un moyen pour un cerveau 3D de comprendre la relation entre l'âme et le personnage et comment se peut-il que chaque personnage continue d'exister de manière indépendante ? Cela signifie-t-il qu'un personnage (avec le temps ?) devient une âme ?" Disons d'abord que le cerveau est un ordinateur. Toutes les données saisies — tout ce que la personne a connu à ce jour ainsi que tous les apprentissages acquis et toutes les pensées — sont stockées dans la banque de mémoire du cerveau. Lorsque le besoin se fait sentir de récupérer l'une de ces données, le mental accède aux informations adaptées à la situation actuelle afin que la personne puisse agir ou réagir en conséquence.

Cependant, la capacité d'un cerveau de troisième densité à accepter les données est limitée — l'information doit s'intégrer dans le système de croyance de la personne ou dans sa capacité d'imaginer — et dans la civilisation de la Terre, la relation entre l'âme et la

persona, ou personnage, dépasse les limites du cerveau. Par conséquent, il n'y a pas de données disponibles pour que le mental puisse récupérer et comprendre les vies multiples des âmes éternelles qui se produisent simultanément et indépendamment les unes des autres, mais qui sont connectées énergétiquement.

D'après les autres informations contenues dans notre message, vous savez qu'un personnage ne devient pas une âme avec le temps — chaque personnage *est une âme* pour l'éternité.

Sœurs et frères bien-aimés, nous vous soutenons avec un amour inconditionnel alors que vous aidez les membres de notre famille universelle de la Terre à prendre conscience de leurs sois divins multidimensionnels.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine: <https://www.matthewbooks.com/august-18-2018/>